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Zusammenfassung

        
Gleichstrompotentiale können unter bestimmten Voraussetzungen das Längenwachstum von Röhrenknochen während des Wachstumsalters positiv beeinflussen. Zur Beurteilung des täglichen Längenwachstums wurde bei 8-10 Wochen alten Kaninchen im Rechts-Links-Versuch jeweils ein Unterschenkel mit Gleichstrom von 20 bzw. 30 Mikroampere stimuliert. Die zeitliche Darstellung des Längenwachstums erfolgte durch zweifache intravitale Sequenzmarkierung mit Oxytetrazyklin. Die Auswertung vou 12 Knochenpaaren ergab für die proximale und distale Epiphysenfuge ein positives Testergebnis zugunsten der Stromseite. Mögliche Ursachen der durch elektrische Stimulation gesteigerten Osteogenese werden diskutiert.


      
        
Abstract

        
Direct current under certain conditions will be show a positive effect on the longitudinal growth ef long bones during growing-age. Examinations were made in 8 to 10 week old rabbits in a right to left attempt. The electrodes were implanted in the midshaft of tibia. The stimulation was performed by direct current of 20 and 30 microamperes. The quantitative evaluation of 12 oxytetracyclinelabled pairs of bone showed a statistically significant increase of longitudinal growth on the electrically treated side as compared with control. Possible reasons leading to bone growth by electrical stimulation are discussed.
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